

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Insalubrité : vers l'élargissement du plan d'urgence à l'intérieur du pays ?

DÉCRÉTÉ sur instructions du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, le 5 décembre dernier, le plan d'urgence contre l'insalubrité à Libreville, Akanda et Owendo suit son cours. Un plan d'urgence qui devrait s'étendre à l'intérieur du pays si l'on s'en tient aux propos du Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, au terme d'une visite des chantiers samedi.

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

La capitale gabonaise croule sous le poids des immenses débris. Et c'est peu de le dire. Partout des amoncellements d'ordures ménagères donnent, désormais, l'impression que l'insalubrité s'est érigée en norme. Une situation observable également aux environs de la capitale du pays et qui ne laissent pas insensibles les plus hautes autorités. En effet, le 5 décembre dernier, un plan d'urgence contre l'insalubrité dans les villes d'Akanda et d'Owendo a été décrété sur instruction du président de la République

et de son délégué, Léon Bonda Balonzi et Françoise Assengone Obama, de l'édile de Libreville, Léandre Nzue, du maire du premier arrondissement d'Akanda, Désirée Syngatady et des représentants du Haut-Commissariat à l'Environnement et au Cadre de vie

(HCEV). Objectif : évaluer l'état d'avancement des travaux d'embellissement des artères d'Akanda et de Libreville ; et dans une moindre mesure contrôler l'utilisation des fonds alloués à l'exécution dudit plan d'urgence. Ainsi, le chef du gouvernement a pu constater

les efforts fournis en matière de désherbage, curage de caniveaux, réhabilitation des voies affaissées, remplacement des lampadaires et installation de bacs à ordures. Après cette descente, Julien Nkoghe Bekale a annoncé la mise en place d'un plan d'actions globales destiné à l'amélioration du cadre de vie dans d'autres villes du Gabon. Bon à savoir le Haut-Commissariat à l'Environnement et au Cadre de vie (HCEV) est un outil créé par le chef de l'État.



Le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, se rend compte de l'état d'avancement du plan d'urgence contre l'insalubrité à Libreville et ses environs.

Communiquer de la Présidence de la République

A l'invitation de Son Excellence Monsieur Ali BONGO ONDIMBA, Président de la République, Chef de l'Etat, Président en Exercice de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC), les Chefs d'Etat et de Gouvernement de la CEEAC se réuniront, le 18 décembre 2019, à Libreville, dans le cadre de la tenue de la 9e Session Extraordinaire de la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de la CEEAC.

Cette rencontre portera sur la Réforme institutionnelle de la CEEAC, notamment l'examen et l'adoption des projets de textes relatifs au cadre organique de cette Institution, en vue de la redynamiser et de la hisser aux exigences du moment pour faire face aux défis de l'heure.

Il est à rappeler que Son Excellence Monsieur le Président de la République Gabonaise avait reçu de ses pairs, mandat de conduire la Réforme institutionnelle de la CEEAC lors du 16e Sommet Ordinaire des Chefs d'Etat et de Gouvernement qui s'est tenu en mai 2015, à N'Djamena au Tchad.

AFL
AÉROPORT DE LIBREVILLE

GSEZ | Airport

DU 16 AU 31 DÉCEMBRE 2019
1 billet d'avion A/R à gagner par jour !

organise une **GRANDE TOMBOLA**

DE NOËL ET FIN D'ANNÉE

TURKISH AIRLINES **AIRFRANCE**

Conditions de participation :
Récupérez votre ticket sur présentation de votre carte d'embarquement au stand situé en face du Relay.

Tombola exclusivement réservée aux voyageurs/voyageuses de nationalité gabonaise ou résidant au Gabon.